

## UNE FRESQUE MURALE POUR ADOUCIR LE REVEIL DES JEUNES PATIENTS DE L'ICO

Persévérance, le fonds de dotation de l'Institut de Cancérologie de l'Ouest (ICO), et l'association Ensemble c'est tout rendent possible la réalisation d'une fresque artistique au bénéfice des jeunes patients grâce à leur engagement commun.

Le 3 juin prochain, à l'ICO de Saint-Herblain, une nouvelle initiative vient apporter de la couleur dans le quotidien des jeunes patients de l'établissement : une fresque colorée et apaisante sera réalisée dans la salle de réveil post-interventionnelle, afin de rendre cet espace plus chaleureux et rassurant pour les enfants.

Dans le cadre de son engagement en faveur de l'amélioration de la prise en charge des patient.es, **Persévérance** soutient la réalisation d'une fresque murale dans la salle de réveil post-interventionnelle de l'ICO, un lieu clé du parcours des jeunes patients. Cette initiative vise à transformer un espace médical souvent anxigène en un environnement visuellement réconfortant et rassurant.

Ce projet a été **imaginé et conçu par les équipes du bloc opératoire pédiatrique elles-mêmes**, profondément engagées dans l'amélioration du confort et du bien-être des enfants qu'elles accompagnent chaque jour.

L'œuvre sera réalisée par **Bam le graffeur**, un artiste reconnu, dont le travail s'inscrit à la croisée de l'art urbain et de l'engagement social. Habitué à intervenir dans les établissements de santé ou scolaires, **Bam** crée des univers graphiques colorés, poétiques et accessibles, pensés pour toucher tous les publics, et en particulier les plus jeunes. Sa capacité à adapter son style à chaque lieu d'intervention fait de lui un acteur artistique clé dans les projets de médiation et de lien humain par l'art. Une intervention rendue possible par la générosité de l'association Ensemble c'est tout, engagée dans la lutte contre le cancer et le soutien aux patients de l'ICO.

*« Offrir aux enfants un réveil dans un univers visuel réconfortant, c'est contribuer à leur mieux-être global »,* souligne **Jean-François Dupas**, président de l'association *Ensemble c'est tout*.

Ce projet s'inscrit pleinement dans les valeurs portées par Persévérance : **soutenir des actions concrètes, portées par les expert.es de l'ICO au bénéfice des patient.es.**

Pour faire un don et en savoir plus sur Persévérance : [www.perseverance-ico.com](http://www.perseverance-ico.com)